

# 24Jam

## Melalui Pesta Siaga Gugus VI Kwartir Cabang Pramuka, Wawako Solok Harapkan Dapat Membangun Kader Terbaik

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.24JAM.CO.ID](http://KOTASOLOK.24JAM.CO.ID)

Nov 20, 2022 - 18:43



SOLOK KOTA - Wakil Wali Kota Solok, Sumatera Barat, Dr. H. Ramadhani Kirana Putra SE, MM, membuka secara resmi kegiatan Pesta Siaga Gugus VI Pramuka Kota Solok bertempat di Bumi Perkemahan Ampang Kualo, Kota Solok, Sabtu, 19 November 2022.

Dalam amanatnya, Wawako Solok yang sekaligus bertindak sebagai Ketua Kwartir Cabang (Kwartir Cabang) Gerakan Pramuka Kota Solok menyampaikan rasa terima kasih atas partisipasi, dedikasi dari kakak-kakak pembina yang senantiasa membantu keluarga cabang dan pemerintah daerah dalam melakukan

pembinaan terhadap generasi muda.

"Atas nama Kwartir Cabang Kota Solok, kami ucapkan terima kasih kepada kakak-kakak Kamabigus dan Kakak-kakak pembina selingkup Gugus VI Kota Solok yang telah menyiapkan segala sesuatunya, sehingga Pesta Siaga di Gugus VI ini bisa kita laksanakan. Mudah-mudahan kegiatan kita berjalan sukses. Dan semoga kakak-kakak Pembina dan Kamabigus yang ada di Gugus Depan diberikan kesehatan, serta tetap terus membantu kita, membantu keluarga cabang, serta membantu pemerintah dengan tenaga dan pikiran. Semoga jerih payah kakak-kakak yang ikut berpartisipasi, menjadi amal terbaik di sisi Allah Subhanahu wa Ta'ala," tutur Ramadhani.

Lebih lanjut disampaikan Wawako Ramadhani, harapan agar melalui penyelenggaraan kegiatan ini dapat membangun kader-kader terbaik bangsa dan negara khususnya di Kota Solok, karena menurutnya, kepramukaan adalah wadah untuk mengurus generasi masa depan diharapkan akan menjadi pemimpin di masa depan, pemimpin bangsa dan negara kelak.

"Pemerintah kota senantiasa akan selalu mendukung, karena seyogyanya proses pembinaan karakter ada pada gugus depan gerakan pramuka Kota Solok ini," pungkas Wawako Solok Rsmadhani Kirana Putra.

Adapun kegiatan ini dilaksanakan oleh Gugus VI Kwarcab Pramuka Kota Solok yang terdiri dari SDN 1 Tanah Garam, SDN 6 Tanah Garam, SDN 9 Tanah Garam, SDN 11 Tanah Garam, SDN 12 Tanah Garam, SDN 16 Tanah Garam dan SDN 15 Tanah Garam.

Sebelumnya, Ketua Pelaksana yang sekaligus juga merupakan Ketua Gugus VI Kota Solok, Ermalinda menerangkan bahwa Pesta Siaga merupakan kegiatan yang rutin dilaksanakan setiap tahunnya.

Disebutkan Ermalinda, kegiatan ini diprogramkan untuk sekolah yang ada di Gugus VI, dengan harapan nantinya para siswa yang ada di lingkup tersebut menjadi manusia yang mandiri, mempunyai sifat kepemimpinan, kedisiplinan, kecerdasan serta untuk mengaktualisasi kode kehormatan Gerakan Pramuka.

"Hari ini seluruh peserta ada sekitar 224 Pramuka Siaga yang terdiri dari 2 barung putra dan 2 barung putri dari setiap sekolah yang ada di Gugus VI. Nantinya Ananda-ananda kita ini akan mengikuti kegiatan berupa estafet menyambung ayat, teknik kepramukaan, membuat mahkota dari bahan alam dan memasak telur dadar. Bentuk kegiatan kita adalah perkemahan satu hari," terangya.